
  

“ Je pense que ce que j’ai ressenti de plus semblable à cette force, c’était quand j’étais à Zurich, 

en Suisse, la fois où Il m’a montré l’aigle allemand qui observait le cavalier anglais qui traversait 

l’Afrique. Il a dit : ‘Tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu’.”

“L’opprobre à cause de la Parole“, William Branham, Jeffersonville, Indiana, le 23 Décembre1962, §33.
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 Frère Frank, nous avons entendu plusieurs interprétations sur la signification de l’aigle allemand 

et du cavalier anglais qui parcourt l’Afrique. Certains à Abidjan, en Côte d’Ivoire, disent que la vision de 

Frère Branham est diabolique ; je ne crois pas à cette affirmation qui est excessive et antichrist! Le défunt 

Alexis Barilier, à qui tu avais déjà répondu, le 10 octobre 2006, parlait d’Archippe (« le cheval puissant »,  

Colossiens 4 :17), en référence à son ministère qui a parcouru l’Afrique. Bien que pour lui, le cavalier 

anglais était devenu le cavalier africain, il avait cependant reconnu plus tôt au Congo, que le cavalier était 

2anglais, parce que le message est venu premièrement en anglais, et que sa diffusion en Afrique s’est faite 

par son ministère et le tien. 

 Mais mon intention ici n’est pas tellement de discuter sur l’interprétation de cette vision, mais 

plutôt de t’interpeller sur le sens du mot « observer attentivement », car si l’aigle allemand observait le 

cavalier anglais, cela signifie qu’il y a une responsabilité.  Le dictionnaire Larousse indique qu’il s’agit de 

l’action de « regarder attentivement quelqu’un, quelque chose, pour surveiller, pour contrôler. » Tout le 

monde sait que l’aigle a naturellement une vue perçante exceptionnelle, qui lui permet de voir beaucoup 

de détails même lorsqu’il regarde depuis une très longue distance. Dans la vision, c’est ce qu’il fait : il 

observe très attentivement le cavalier anglais dans sa chevauchée en Afrique.  

Depuis le départ à la maison de notre Frère Pearry Green ce 26 août 2015, je me sens encore plus 

interpellé d’écrire cette lettre. Parmi les témoins encore vivants qui avaient vécu avec le prophète 

Branham, le Frère Green est l’une des rares personnes avec le Frère Dalmar Hickerson, à avoir reconnu 

ouvertement que Frère Branham avait enseignée sur la polygamie. Parmi les témoins de cette 

conversation que nous avons eue en juillet 2013 avec Pearry Green, il y avait le Frère Caleb Duron, pasteur 

associé de Pearry Green au Tucson Tabernacle, le Frère Dale Knight, également pasteur associe au Tucson 

Tabernacle, le Frère Ryan Freeborn d’Australie et un autre frère de Nouvelle Zélande. Pour des raisons 

d’éthique, Frère Branham ne pouvait pas vendre ses propres prédications, et il avait été forcé par le 

Service Fiscal Américain, de désigner quelqu’un qui allait le faire en son nom. Sous la contrainte, il désigna 

Fred Sothman et aussitôt après, le Frère Edmond Way fut forcé par les administrateurs du Branham 

Tabernacle, d’arrêter la distribution des bandes de Frère Branham, qu’il faisait pourtant gratuitement. 

Cependant, Frère Branham continuait à soutenir Frère Way et lui envoyait ceux qui avaient besoin de ses 

prédications. Frère Branham avait aussi demandé à Frère Pearry Green de prendre soin de Frère Way, à 

cause du travail qu’il faisait. 

C’est avec un grand regret, que le Frère Pearry Green est aussi allé remettre les bandes 

magnétiques qu’il possédait à Fred Sothman. Lorsqu’il a demandé à ce dernier de conserver des copies, 

Fred Sothman a refusé, en disant que la franchise n’était pas à son nom. Il regrettait beaucoup, parce que 

Mariage et Divorce se trouvait parmi ces prédications, ainsi que celle sur le 7e Sceau et Se Ranger du Cote 

de Jésus-Christ. Le Frère  Green a eu le courage, disais-je, de reconnaître que Frère Branham avait 

enseigné sur la polygamie. Il savait que le Frère Sydney Jackson, l’homme a la crinière jaune de lion, était 

polygame et avait deux femmes. Frère Branham ne l’avait jamais condamné pour cela, contrairement à 

ce que dit le pasteur du Branham Tabernacle, Willard Collins, qui prétend que Frère Branham aurait 

déconseillé a un frère de quitter sa femme et d’en épouser une autre. Willard Collins fait dire à Frère 

Branham que ce frère irait en enfer, avec la femme qu’il projetait d’épouser et les enfants qu’ils pourraient 

engendrer, mais c’est un mensonge. Lorsqu’on lui demande où se trouve cette prétendue lettre écrite par 

frère Branham, Willard Collins est dans l’impossibilité de la produire.  
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Willard Collins ment de tout son cœur en disant que Frère Branham aurait regretté d’avoir prêché 

sur Mariage et Divorce et qu’il se serait repenti par après ! C’est une calomnie et une imposture ! Frère 

Frank, peux-tu rester insensible à de tels mensonges diaboliques ? Que feras-tu alors que tu as entre tes 

mains l’original de la prédication que Frère Branham t’a envoyée personnellement ? Veux-tu l’emporter 

avec toi dans la tombe ? 

Je vais y revenir plus loin, car je voudrais quand même parler brièvement de la gloire de Dieu. 

 

LA GLOIRE DE DIEU : QUI EN EST PRIVE ? 

 

“Or, nous savons que tout ce que dit la loi, elle le dit à ceux qui sont 

sous la loi, afin que toute bouche soit fermée, et que tout le monde soit 

reconnu coupable devant Dieu.  Car nul ne sera justifié devant lui par 

les œuvres de la loi, puisque c'est par la loi que vient la connaissance 

du péché. Mais maintenant, sans la loi est manifestée la justice de 

Dieu, à laquelle rendent témoignage la loi et les prophètes, justice de 

Dieu par la foi en Jésus-Christ pour tous ceux qui croient. Il n'y a point 

de distinction.  Car tous ont péché et sont privés de la gloire de 

Dieu;  et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de 

la rédemption qui est en Jésus-Christ.” (Romains 3 : 19-24). 

Cette Parole de l’Ecriture, est citée par le Saint-Esprit qui interprétait la vision montrée à Son 

prophète. Comme je l’ai dit plus haut, je souhaite que cette lettre puisse parler à ta conscience et 

interpeller ton sens de la responsabilité. Nous tous, les véritables croyants du Message du Temps de la 

Fin, nous sommes en guerre, dans le véritable combat de notre foi commune et de la délivrance 

spirituelles. Nous devons chercher la gloire de Dieu et nous savons aussi que le monde entier est reconnu 

coupable devant Dieu, parce qu’il cherche sa justification dans la loi. Nous ne cherchons notre propre 

justice. L’apôtre Paul enseigne que tous ceux qui veulent être justifiés devant Dieu par les œuvres de la 

loi au lieu de la grâce, font fausse route et sans distinction, Juifs ou Gentils. Ils ont tous péché et sont ainsi 

privés de la gloire de Dieu. Le monde, surtout religieux, cherche sa propre justice, mais celle-ci apparait 

aux yeux du Créateur comme un vêtement souillé (Esaïe 64 :6). 

 Le Seigneur nous a montré qu’il faut croire que Dieu-Elohim garde toutes choses dans la 

continuité, pour obtenir la grâce. Sa Parole reste la Même et Il ne change pas d’avis. A ceux qui 

recherchaient leur justification dans les écrits de Moïse, il dit : « si vous ne croyez même pas à ses écrits, 

comment croirez-vous à mes paroles ? » (Jean 5 :46). A cet égard, il leur avait aussi parlé par l’exemple de 

Lazare et l’homme riche, en disant : « s’ils n’écoutent ni Moise ni les prophètes, ils ne se laisseront pas 

davantage convaincre par un mort revenant à la vie » (Luc 16 : 31). Yeshoua-Jésus restait cohérent dans 

Son enseignement du début à la fin. Aujourd’hui encore, la même cohérence doit se retrouver parmi les 

serviteurs au travers desquels Il parle, puisqu’il est ressuscité.  

De même que ceux qui ne croyaient pas aux écrits de Moïse ne crurent pas à la Parole de Yeshoua-

Jésus pendant son ministère terrestre, de même aussi, ceux qui ne croient pas aux écrits de Moise 

aujourd’hui, ne croient pas à ce que Yeshoua-Jésus dit, après qu’Il soit passé par la mort et la résurrection. 
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Il est ressuscité, mais quand Il parle, il y a des gens qui ne croient pas, parce que tout simplement ils ne 

croient pas non plus aux écrits de Moise. Et ils ne peuvent pas croire, parce qu’il est écrit : « Comment 

pouvez-vous croire, vous qui tirez votre gloire les uns des autres, et qui ne cherchez point la gloire qui vient 

de Dieu seul? » (Jean 5 :44).  

Cependant, la grâce de Dieu, source de salut gratuite pour tout homme, a été manifestée en Jésus-

Christ et chacun de nous est appelé à prendre position pour le camp de la Vérité. Jésus-Christ (Yeshoua 

ha Mashyah) est le Chemin, la Vérité et la Vie. Pour nous, c’est par le moyen de Son conseil, révélé dans 

notre temps à notre frère, le prophète et serviteur de Dieu William Branham, que nous avons eu part à 

l’année de grâce du Seigneur.  C’est avec Lui, le Seigneur Jésus, que nous vaincrons la plus grande bataille 

jamais livrée et que nous parviendrons à la pleine rédemption et au plein rétablissement. 

 

LA COLERE DE DIEU CONTRE CEUX QUI RETIENNENT LA VERITE CAPTIVE 

 

Au début de cette même épître aux Romains, Paul montre que la colère de Dieu se manifeste du 

haut du ciel, contre tous ceux qui ont connu la Vérité révélée de Dieu mais qui la retienne captive. Après 

plusieurs années d’enquête, je suis parvenu aussi comme Paul, à la conclusion que la Vérité est retenue 

captive. Je vis à Jeffersonville, aux Etats-Unis, et j’affirme qu’aujourd’hui, parmi ceux qui, dès le départ, 

ont vécu avec Frère Branham, il y en a qui retiennent injustement la Vérité dans la captivité. Mais je dois 

d’abord indiquer le fondement biblique de mon propos et montrer comment on retient quelqu’un captif. 

La Bible nous enseigne dans Deutéronome 21 :10-13, que le captif est un prisonnier de guerre.  

«Lorsque vous partirez en guerre contre vos ennemis, et que l’Eternel votre Dieu les livrera en votre 

pouvoir, il se peut que parmi les prisonniers que tu feras tu remarqueras une belle captive, que 

tu en tombes amoureux et que tu l’épouses. Alors tu l’emmèneras chez toi dans ta maison, là elle 

se rasera la tête et se coupera les ongles, elle enlèvera le vêtement qu’elle portait comme 

prisonnière et elle demeurera dans ta maison. »  

 

Dans Daniel 1 :2-8, nous lisons également que le Seigneur livra Jérusalem à la captivité 

babylonienne de Nebucadnetsar. Celui-ci voulait que des Israélites de lignée royale ou de famille noble 

soient à son service. Parmi les captifs,  « dans la tribu de Juda, on trouva Daniel, Hanania, Mishael et 

Azaria, et on changea leurs noms originaux par des noms païens. »  

Pour rester dans la même ligne de pensée que Paul, force est de constater que le Seigneur permet 

que quelqu’un tombe devienne captif. Mais s’agissant de la Vérité révélée par le Saint-Esprit, l’apôtre 

affirme sans détour, que la colère de Dieu s’élève contre ceux qui La retiennent captive. Dans 

Deutéronome 21, nous voyons que la captive était amenée à l’intérieur de la maison de son maître, qui 

pouvait en faire son épouse, mais qui ne pouvait ni la vendre ni en faire son esclave après l’avoir épousée. 

Par conséquent, on reçoit aussi une des explications de la colère divine, par le fait que ceux qui retiennent 

la Vérité captive, La maltraite en La gardant prisonnière dans leurs maisons après L’avoir reçue.  

Ces gens-là cachent la Vérité aux yeux des autres et font d’Elle leur esclave, leur objet ou leur 

chose (qui dépend entièrement de son maître et à qui on prive tous les droits, comme se déplacer 
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librement). Ils empêchent la Vérité de circuler librement parmi les croyants. Comme Nebucadnetsar, ils 

vont même jusqu’à changer le nom de la Vérité en mensonge païen; cela veut donc dire que la colère de 

Dieu est dirigée contre tous ceux qui ont gardé prisonnière la Vérité dans leurs maisons ou leurs grands 

bureaux, et qui ne veulent pas que d’autres en jouissent ; Dieu est contre tous ceux qui l’ont dénaturée 

et lui ont donné une autre signification en l’appelant par un autre nom, qui n’est pas la Parole de Dieu 

(Apocalypse 19 :13).  

 

LE SYMBOLE DE L’AIGLE ET DU CAVALIER 

 

Venons-en maintenant aux symboles de l’aigle et du cavalier. C’est dans notre temps que la 

Colonne de Feu a ouvert les 7 Sceaux l’un après l’autre du 18 au 24 mars 1963, et que nous avons compris 

d’une part, la symbolique de l’esprit antichrist, illustré par le cavalier qui chevauche un cheval de quatre 

couleurs différentes (blanc, rouge, noir et pale), selon les âges;  et d’autre part la symbolique de la 

Puissance de Dieu qui lui est opposée, illustrée par les quatre êtres vivants, dont chaque face est déployée 

dans chacun des quatre premiers sceaux (lion, bœuf, homme et aigle).  

En comparant la vision de l’apôtre Jean sur le quatrième sceau et la vision que Frère Branham 

avait vue, on ne peut s’empêcher de remarquer la similitude des symboles: 

 

N’importe quel lecteur et auditeur averti, ayant bien suivi l’enseignement du prophète Branham, 

sait que nous vivons dans le quatrième sceau. Celui-ci se terminera avec l’Enlèvement de l’Eglise-Epouse, 

avant que les jugements des trompettes et des coupes ne frappent la terre. Personne non plus, ne pourrait 

imaginer que la vision de l’aigle allemand s’applique à un autre âge que celui dans lequel nous vivons 

maintenant, et qui est aussi celui du quatrième sceau. C’est l’âge du mélange des trois couleurs blanche, 

noire et rouge. L’antichrist réunit les 3 pouvoirs : politique, religieux et démoniaques. Le tout produit la 

mort, comme Frère Branham le dit dans le quatrième sceau : 

« Maintenant, nous voyons que cet Agneau a ouvert le Sceau. Or le premier Être vivant 

que nous avons vu, si vous remarquez, le premier Être vivant que nous avons vu, c’était 

un... Le premier Être vivant, c’était un lion, un Animal; nous avons vu ça dans le livre des 

sc-... des Âges de l’Église. Ensuite, le deuxième Être vivant, il avait la–la face d’un bœuf, 

ou d’un veau, je crois. Et le troisième Être vivant avait la face d’un homme. Mais le 

quatrième Être vivant, il avait la face d’un aigle. Or c’est exactement comme ça qu’on les 

avait vus, exactement dans cette succession-là. Et c’est même exactement comme ça 

qu’ils sont placés dans le Livre, ici » (Quatrième Sceau, 21 mars 1963, § 110). 

VISION DE L’APOTRE JEAN (Apocalypse 6 :7-8) VISON DU PROPHETE BRANHAM 

Quatrième être vivant semblable à un aigle en 
plein vol (Apocalypse 4 :7) 

L’aigle allemand qui observait le cavalier anglais 
qui parcourait l’Afrique. 

Un cheval de couleur pâle et celui qui le montait 
s’appelle « la mort », et il était suivi du séjour des 
morts (Apocalypse 4 :8). 

Le cavalier anglais qui parcourt l’Afrique. 
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Frère Frank, se pourrait-il que l’antichrist ait un lien avec le cavalier anglais ? Cette question est 

très importante ! Le Message du Temps de la Fin est venu de Dieu, mais est-ce que l’esprit antichrist a mis 

sa main pour contrôler une partie de sa diffusion ? Lorsqu’on se rappelle de la vision que tu avais eue en 

avril 1962, après que le Seigneur t’ait montré la nourriture qu’il fallait distribuer, tu avais dit que tu avais 

vu ensuite que des frères américains avaient surgi et avaient tout saccagé et foulé toute cette nourriture 

aux pieds! De ton témoignage, tu avais parlé entre autres aux frères Roy Borders et Pearry Green de 

prendre en charge la diffusion des prédications de Frère Branham, qui jusque-là, n’existaient que sur 

bandes magnétiques.  

Bien sûr, tu ne peux pas dire aux frères ce qu’ils doivent faire, mais aujourd’hui, il y a une méfiance 

légitime sur les traductions qui viennent notamment des Etats-Unis. Les problèmes de traduction ont 

toujours faits l’objet de rectifications par les serviteurs de Dieu inspires. Par exemple, quoique les 

traducteurs de la Bible disent que des âmes bruleront éternellement dans l’étang de feu, Frère Branham 

démontre que l’enfer n’est pas éternel, parce que pour bruler éternellement, il faut aussi avoir la vie 

éternelle ; ce qui serait impossible (Hébreux, chapitre 6, deuxième partie, § 251-259). On peut multiplier 

les exemples en te citant aussi, quand tu indiques que dans 1 Timothée 3 :1, l’original souligne que l’ancien 

doit être marié, et non le mari d’une seule femme (Convention du 26 décembre 1980, à Kinshasa, DR 

Congo). 

Il y a une grande confusion maintenant que le Seigneur a choisi de faire connaitre la Vérité 

absolue sur le Mariage et le Divorce, révélée du haut des cieux sur la montagne. Dieu-Elohim a condamné 

toutes les écoles de pensée et a proclamé le Ainsi dit le Seigneur, contenu dans les Saintes Ecritures. Ceux 

qui soutiennent qu’un homme ne peut se marier qu’une seule fois (à moins que sa femme soit morte) ou 

que l’homme ne peut se remarier qu’à condition que sa femme ait commis l’adultère, sont dans l’erreur 

et la perdition. L’homme créé à l’image de Yeshoua-Jésus peut se marier autant de fois qu’il le souhaite, 

dans les limites de la Parole de Dieu, comme Frère Branham l’a dit : « pas de femmes divorcées. » 

Cependant, beaucoup continuent à s’accrocher coûte que coûte à ces contre-vérités, qui ont été démolies 

par le prophète de Dieu-Elohim. 

Avec Paul, nous devons faire captif ce qui est utile dans le combat pour la Vérité. Il dit: « Nous 

renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous 

amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ. » (2 Corinthiens 10 :5). Après que le prophète 

Branham ait parlé de la part du Créateur, quiconque se dit serviteur de Dieu DOIT amener captives toutes 

les écoles de pensées qui contredisent la Vérité révélée. L’heure est venue où les écoles de pensée, qui 

s’élèvent contre la connaissance de Dieu, doivent être soumises à la Vérité de la Parole.  

  

QU’ARRIVERA-T-IL A CEUX QUI RETIENNENT LA VERITE CAPTIVE ? 

 

Frère Frank, tous les serviteurs ont la responsabilité de faire connaitre cette Vérité sans la 

retenir captive, sinon, ils attirent sur eux la colère légitime du Dieu Vivant (Romains 1 :18). Lorsque le 

Seigneur disait à ses disciples que le Fils de l’Homme viendrait à une heure à laquelle ils ne pensaient pas, 

Pierre Lui posa la question : «Seigneur, est-ce à nous, ou à tous, que tu adresses cette parabole? » 
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Le Seigneur répondit :  

« Quel est donc l'économe fidèle et prudent que le maître établira sur ses gens, 

pour leur donner la nourriture au temps convenable? Heureux ce serviteur, que 

son maître, à son arrivée, trouvera faisant ainsi! Je vous le dis en vérité, il 

l'établira sur tous ses biens. Mais, si ce serviteur dit en lui-même: Mon maître 

tarde à venir; s'il se met à battre les serviteurs et les servantes, à manger, à boire 

et à s'enivrer, le maître de ce serviteur viendra le jour où il ne s'y attend pas et à 

l'heure qu'il ne connaît pas, il le mettra en pièces, et lui donnera sa part avec les 

infidèles. Le serviteur qui, ayant connu la volonté de son maître, n'a rien préparé 

et n'a pas agi selon sa volonté, sera battu d'un grand nombre de coups. Mais celui 

qui, ne l'ayant pas connue, a fait des choses dignes de châtiment, sera battu de 

peu de coups. On demandera beaucoup à qui l'on a beaucoup donné, et on 

exigera davantage de celui à qui l'on a beaucoup confié. » (Luc 12: 41-48) 

En employant le futur simple, le Seigneur prophétise sur la venue d’un serviteur qui viendra dans 

UNE AUTRE GENERATION  que celle de Pierre, et qu’en ce temps-là, ce serviteur sera établi pour donner 

la nourriture spirituelle au temps convenable. Nous savons que Frère Branham a emmagasiné la 

nourriture et nous savons aussi que le frère Frank a été chargé de la distribuer. Même si ça ne nous plait 

pas, regardons la Parole prophétique avec tout le sérieux et considérons aussi la suite de ces versets, qui 

sont dans le même contexte. Le Seigneur parle de ce serviteur qui, ayant connu la volonté de son maitre 

n’a rien préparé et n’a pas agi selon sa volonté. Par contre, il réserve peu de coups au serviteur qui n’a 

pas connu la volonté de son maitre et qui a fait des choses dignes de châtiment. Le Seigneur conclut en 

disant qu’il est beaucoup demandé à celui à qui l’on a beaucoup donné et qu’il est même exigé davantage 

de celui à qui l’on a beaucoup confié. Un grand nombre de coups est donc réservé au serviteur qui n’aura 

rien préparé pour le retour de son maitre.  

Dans la concordance de Strong, on nous apprend que le mot « préparer » est grec, mais il est 

employé « dans le sens oriental du terme, par rapport à la coutume que les rois en voyage avaient, 

d’envoyer quelqu’un au-devant d’eux pour aplanir les routes et les rendre praticables.  Il s’agit donc de 

préparer les esprits et l’entendement des hommes, pour accorder au Messie un accueil convenable et 

s’assurer de ses bénédictions » (Strong 2090). C’est le même sens dans Esaïe 40 :3 et Jean 1 :23 avec Jean 

Baptiste. C’est par le moyen de la Vérité et la Volonté de Dieu révélées au travers du ministère du 

prophète Branham, que le serviteur dont il est parlé ci-dessus doit préparer l’entendement des gens de la 

maison de Dieu. Que ce soit Sa Volonté sur le mariage ou le divorce, s’il n’a pas préparé le peuple avec les 

enseignements qui ont été révélés, il se rend digne d’un grand nombre de coups. 

 

ON DEMANDE BEAUCOUP A CELUI A QUI L’ON A BEAUCOUP DONNE 

 

 Quarante est le plus grand nombre de coups, qu’il ne fallait pas dépasser (Deutéronome 25 :1-3). 

Paul, qui était pourtant innocent, a reçu le châtiment maximum à plusieurs reprises, de la part des Juifs 

qui le persécutaient : « cinq fois j'ai reçu des Juifs quarante coups moins un » (2 Corinthiens 11 :24). 

Qu’arrivera-t-il aux serviteurs qui sont coupables de retenir la Vérité captive? Jésus-Yeshoua disait : « Car, 



LETTRE OUVERTE A EWALD FRANK – UN APPEL A LA CONSCIENCE ET AU SURSAUT SPIRITUEL 
 

 
 

7 

si l'on fait ces choses au bois vert, qu'arrivera-t-il au bois sec ? » (Luc 23 : 31). Qui a beaucoup reçu parmi 

les serviteurs, si ce ne sont ceux qui ont reçu les bandes magnétiques des prédications originales de Frère 

Branham ? Tous ceux qui ont reçu ou qui détiennent les bandes originales des prédications de William 

Branham portent une très lourde responsabilité devant Dieu. Il leur sera demandé beaucoup plus qu’à 

ceux qui n’ont connu que des traductions, même si celles-ci ont été falsifiées. 

 Frère Frank, le peuple de Dieu tout entier est livré à la merci des traductions américaines qui 

produisent la mort. Quand Frère Branham est parti auprès du Seigneur, ta responsabilité était 

immédiatement engagée. Comme les prédications du prophète n’existaient que sous la forme de bandes, 

tu as pris tes responsabilités, sans quoi, comme tu l’as dit dans ton témoignage, il n’y aurait jamais eu de 

Message du Temps de la Fin ! Aujourd’hui de nouveau, ton compagnon de service, Alexis Barilier a 

beaucoup travaillé pour que la Vérité originale subsiste dans les traductions.  

Maintenant que Pearry Green et Alexis Barilier sont tous les deux partis, plus que jamais, l’heure 

a sonné pour que l’aigle allemand qui observe le cavalier anglais qui parcourt l’Afrique, joue son rôle à 

100%, afin de soutenir la Vérité sur le Mariage et le Divorce. Si tu ne le fais pas et si tu ne réagis pas à cet 

appel pathétique, il n’y a aucun doute que tu porteras pour toujours la responsabilité d’avoir laissé fouler 

la nourriture aux pieds sans rien faire. Les dégâts occasionnés en Afrique par ce cavalier anglais te seront 

imputés et ta honte sera éternelle. Si Frère Branham n’avait pas fait en sorte que tu reçoives ses 

prédications, tu serais dégagé de ce poids. Mais puisque le frère Leo Mercier te les as envoyées 

régulièrement pendant près de 10 ans, il t’incombe d’accomplir toute justice, en restituant la Vérité 

originale à l’Eglise-Epouse de Jésus-Yeshoua. Le monde entier a les yeux braqués sur toi en ce moment, 

pour voir ce que tu vas faire, comment tu vas réagir à cette lettre. Elle a été écrite dans le respect et 

l’humilité. Je t’exhorte aussi à respecter ta propre parole d’honneur, solennellement sortie de ta bouche 

en 1968 : 

« En toute humilité, je peux dire que j’ai part à l’un des plus grands privilèges qu’un 

homme puisse avoir en ces temps. J’ai entendu environ 200 prédications de frère 

Branham, et j’ai pu me faire un jugement sur son ministère, sa vocation, et sa manière 

d’enseigner la Parole. Maintenant qu’il est auprès du Seigneur, l’on dépose des fleurs sur 

sa tombe, mais à mon égard, par méchanceté, l’on est prêt à me lapider et me persécuter, 

parce que je distribue fidèlement les vérités bibliques reçues. Néanmoins, c’est bien 

volontiers que je donne ma vie pour Dieu, si telle est Sa volonté. Celui qui pense que 

j’ajoute, ne serait-ce même qu’un mot, au message de Dieu, qu’il prenne la liberté de 

lire les messages dans l’original anglais. Je les mets bien volontiers à la disposition de 

quiconque en fait la demande, et sur n’importe quel thème qu’il voudra débattre. »      

(E. Frank, Lettre Circulaire Mai-Juin 1968, Krefeld, Allemagne). 

Frère Frank, en conclusion, si tu es fidèle, et en comptant sur ton honnêteté, que je crois 

sincère, je te prie de mettre à ma disposition, sans hésitation et sans politique, la copie authentique de 

la bande magnétique originale sur le Mariage et le Divorce. Fais-moi savoir quand je peux venir la 

prendre, pour que je prépare mon calendrier à l’avance. 

Frère Thomas Kalonji 

Jeffersonville, Indiana 
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Bro. Thomas Kalonji with Sis. Janyce &                
Bro. Pearry Green 

Sis. Janyce & Bro. Pearry Green with                 
Bro. Thomas Kalonji 

 

 

Bro. Thomas Kalonji with Bro. Caleb Duron &     
Bro. Dale Knight 

Sis. Janyce with Bro. Ewald Frank 


